

Les dépêches 263

13 novembre 1982

O.V.N.I. :

Mémoire ufologique

Il y a déjà 28 ans la France vivait l'heure des soucoupes. La Côte-d'Or n'échappait pas à cette vague soucoupiste. Le 4 octobre 1954, un petit village (parmi d'autres) allait devenir une vedette de l'actualité et de l'ufologie. Le nom de Poncey sur l'IGNON court sur toutes les lèvres des ufologues. Canular ? Réalité ? Le Livre «La grande peur Martienne» de Barthel et Brucker démonte ce phénomène, monté, d'après eux, sur des canulars, des mauvaises observations ou des hallucinations. Pourtant, il reste des cas qui

résistent. Poncey est encore un de ceux-là. L'A.D.R.U.P. (Association Dijonnaise de Recherches Ufologiques et Parapsychologiques) constitue en ce moment, un dossier contre-enquête sur ce cas et, prochainement, sortira un Vimana 21, spécial sur la vague de 1954.

Auriez-vous dans vos souvenirs, des éléments confirmant ou infirmant la réalité de cette observation ? Vous pouvez vous adresser à : A.D.R.U.P. 6, rue des Gémeaux 21220 Gevrey-Chambertin - Téléphone : 34.37.67.

L'anonymat sera respecté.